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自衛隊入隊予定者激励会
派な自衛官に立

交通対策協議会定例会
通事故の減少を目指して交

Kagamiishi NEWS

遠藤町長（正面）が議長となり議題を協議

　3月 3日㈭役場第一会議室において、平成 28年自衛隊入
隊予定者激励会が行われ、入隊予定者 5名のうち、飛知和
喜宏さん（陸上自衛隊一般曹候補生）、嶋貫輝さん（陸上自
衛隊一般曹候補生）、古川竜一さん（陸上自衛隊一般曹候補
生）、安田圭吾さん（航空自衛隊自衛官候補生）の 4名が出
席しました。（航空自衛隊一般曹候補生太田洋平さん欠席）
　遠藤町長や関係者から激励の言葉が贈られ、入隊予定者
は「自分を信じて厳しい訓練に励み、立派な自衛官になり
たいです」と意気込みを語りました。

前列左から飛知和さん、嶋貫さん、古川さん、安田さん

　3月 4日㈮町図書館視聴覚ホールにおいて、鏡石町交通
対策協議会定例会（会長：遠藤栄作町長）が開催され、関
係者約 40名が出席しました。
　遠藤会長から「27年中は “ 交通死亡事故ゼロ ” を達成し
たものの、事故件数は 7件の増加となった。原因の調査・
研究を行い、悲惨な事故が１件でも減るよう取り組みたい」
とあいさつがあり、27年度の事業報告と 28年度の事業計
画案が協議の上承認されました。

ともしびの集い
興に祈りを込めて復

ペットボトルキャップ回収事業
界の子供にワクチンを世

ペットボトルキャップを手渡す根本大輝さん（左）

　3月 11日㈮ＪＲ鏡石駅前で、ボランティア連絡協議会（佐
藤義和代表）主催により東日本大震災追悼・復興祈念行事「と
もしびの集い」が開催されました。
　復興への想いを書き込んだ手作りの容器にろうそくを入
れて並べました。ろうそくは約 250 本並べられ、「3・11」
の文字やハートマークがかたどられました。参加者はろう
そくを囲み全員で復興ソング「花は咲く」などを歌い、犠
牲者に黙とうをささげました。 ろうそくを囲んで「花は咲く」を合唱する様子

　3月 4日㈮町立第二小学校にて、児童代表の根本大輝さ
んから町健康福祉課の担当者へ、児童たちが集めたペット
ボトルキャップ（町指定ごみ袋で５袋分）が手渡されました。
　集められたペットボトルキャップは、プラスチック等を
取り扱う専門業者へ引き渡され、換金されて感染症などで
苦しんでいる子どもたちのためのワクチンとして提供され
ます。

グリーンロード花壇設置事業
を見ながら散歩はいかが花

地域農業再生協議会設立総会
域農業の安定を担う地

あいさつする遠藤町長

　町では、ＪＲ鏡石駅から鳥見山公園を結ぶグリーンロー
ドに花壇 12基を設置しました。この花壇設置事業は、県の
まちづくり支援交付金を活用して設置されました。
　花壇には、花の苗約 1,300 本が定植され、桜の花と合わ
せて今月上旬に見頃を迎えます。これから一段と暖かくな
り、ちょっとした運動にはいい季節となります。一休みの
ためのベンチも設置されています。花を見ながらお散歩し
てみてはいかがでしょうか。 完成したグリーンロードの花壇

　3月 4日㈮鏡石町地域農業再生協議会の設立総会が開か
れ、会長に遠藤栄作町長、副会長に橋本正和 JA夢みなみ組
合長が選ばれたほか、規約と 28年度事業計画などが決定さ
れました。
　協議会は、須賀川市、鏡石町、天栄村の合同によるすか
がわ岩瀬地域農業再生協議会が解散されたことに伴い、市
町村ごとに発足され、農家の経営所得安定対策や直接支払
交付金の受付などを行っていくこととなります。

第一小学校　卒業生 102名 第二小学校　卒業生 23名
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鏡石中学校　卒業生 147名 鏡石幼稚園　卒園児 16名 鏡石保育所　満了児 23 名

卒
業
お
め
で
と
う


